

## ABSTRAK

**Elan Novarianto: Pengaruh Dividen Per Share (DPS) dan Earning Per Share (EPS) terhadap Return Saham di Perusahaan Sektor Manufaktur yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Astra Otoparts, Tbk. Periode 2009-2018)**

Setiap investasi tentu mengharapkan keuntungan/hasil, baik untuk perusahaan, individu, dan institusi dari hasil kebijakan investasi yang dilakukan. Istilah keuntungan/hasil dalam investasi saham tersebut dikenal dengan *Return Saham*. Dalam memprediksi *Return Saham* dimasa yang akan datang dapat dilakukan dengan analisis faktor yang mempengaruhi *Return Saham*, faktor yang pertama yaitu *Dividen Per Share* yang menggambarkan persentasi laba perusahaan yang dibayarkan kepada pemegang saham biasa perusahaan berupa *dividen* kas. Faktor yang kedua yaitu *Earning Per Share* yang menggambarkan seberapa besar keuntungan (*Return*) yang diperoleh dari investor atau pemegang saham per lembar saham.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Dividen Per Share* secara parsial terhadap *Return Saham* pada PT. Astra Otoparts Tbk; untuk mengetahui pengaruh *Earning Per Share* secara parsial terhadap *Return Saham* pada PT. Astra Otoparts Tbk; untuk mengetahui pengaruh *Dividen Per Share* dan *Earning Per Share* secara simultan terhadap *Return Saham* pada PT. Astra Otoparts Tbk.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data dari laporan keuangan PT. Astra Otoparts Tbk. periode 2009-2018. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, analisis regresi linier berganda, analisis korelasi *Person Product Momen* (PPM), analisis koefisien determinasi, dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Dividen Per Share* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Return Saham* yaitu sebesar 16,43% dengan uji t sebesar  $1,254 < 2,306$  dan tingkat korelasi sebesar 0,405. Sedangkan secara parsial *Earning Per Share* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham* yaitu sebesar 74,6% dengan uji t sebesar  $4,886 > 2,306$  dan korelasi sebesar 0,865. Secara simultan *Dividen Per Share* dan *Earning Per Share* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham* sebesar 83,9% dengan uji f sebesar  $18,245 > 4,74$  dan korelasi sebesar 0,916.

**Kata Kunci** : *Dividen Per Share, Earning Per Share, Return Saham*